

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohiim,

*Assalamualaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh,*

Asyhadu Alla Ilahailallah Wa Asyhadu Anna Muhammadarrasulullah Allahuma

Shalli'ala Muhammad Wa'ala Alihi Washobihi Wasalam,

Alhamdulillahirrobbil'alamiin, Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas berkat rahmat dan nikmat-Nya program tugas akhir dan penyusunan laporan ini dapat terselesaikan dengan baik. Sholawat serta salam senantiasa tidak lupa penulis haturkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat dan para pengikutnya yang telah berjuang dan membimbing kita keluar dari zaman jahilliyah menuju zaman dengan penuh ilmu pengetahuan.

Tugas Akhir ini dilaksanakan di PT. XYZ, dengan topik ergonomi ***“Pengukuran Beban Mental dan Fisiologis Kerja Karyawan Untuk Menentukan Kebutuhan Tenaga Kerja”*** dalam rangka memenuhi persyaratan kelulusan dalam jurusan Teknik Industri jenjang pendidikan S1 (Strata – 1) pada Fakultas Teknik. Universitas Esa Unggul.

Tugas Akhir ini merupakan aplikasi dari ilmu – ilmu yang telah diterima penulis pada saat perkuliahan, yang kemudian diterapkan pada dunia industri yang sebenarnya. Dalam rangka menyusun laporan kerja praktek ini, penulis telah mendapat dorongan dan bantuan dari berbagai pihak, maka pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Orang tua, kakak dan adik penulis yang telah memberikan doa dan banyak dukungan kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan laporan ini.
2. Ibu, Dr. Ir. Nofierni, MM. Sebagai dosen pembimbing tugas akhir dan Dekan Fakultas Teknik Universitas Esa Unggul.
3. Ibu, Dr. Iphov Kumala Sriwana, ST., M.Si Sebagai Kepala Program Studi Fakultas Teknik pada, Jurusan Teknik Industri, Universitas Esa Unggul.

4. Seluruh dosen dan staff di Fakultas Teknik, jurusan Teknik Industri, Universitas Esa Unggul. .
5. Rekan-rekan penulis, teman-teman Teknik Industri, Universitas Esa Unggul angkatan 2017 yang telah membantu penulis dalam pelaksanaan Tugas Akhir dan penulisan laporan Tugas Akhir.

Penulis juga berterimakasih kepada pihak-pihak yang terkait yang telah membantu dalam pembuatan laporan ini. Semoga kebaikan semua dibalas oleh Allah SWT. Aamiin.

Penulis menyadari bahwa laporan Tugas Akhir ini masih belum sempurna sehingga kami mengharapkan kritik dan saran dari semua pihak. Akhir kata penulis berharap laporan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan dapat di jadikan sebagai masukan pemikiran untuk memperkembangkan ilmu teknik industri khususnya dalam dunia pendidikan.

*Wassalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh.*

Jakarta, 13 Februari 2021

Lutfiyatun Khamidah